

Widmung eines Grabes für den akademischen Maler Professor Alois Delug.

Am 16. September ist der bekannte Wiener akademische Maler Professor Alois Delug gestorben; Professor Delug wurde im Grinzinger Friedhofe bestattet. Der Rektor der Akademie der bildenden Künste in Wien, Professor Josef Jungwirth, hat sich nun an Bürgermeister Seitz mit der Bitte gewendet, die Gemeinde Wien möge die Grabstelle des verstorbenen Malers ehrenhalber widmen. Mit Rücksicht auf die künstlerische Bedeutung Professor Delugs hat Bürgermeister Seitz dem Antrag der Akademie auf die Widmung eines Grabes im Grinzinger Friedhofe zugestimmt. Der Gemeinderatsausschuss für Wohlfahrtswesen und soziale Verwaltung hat nun in seiner letzten Sitzung die Grabstätte des Malers Professor Alois Delug ehrenhalber auf die Dauer von fünfzehn Jahren gewidmet.

Die Reklametafeln in den Detailgeschäften.

Gestern wurde gemeldet, dass durch das Gesetz vom 20. Dezember 1929 die Plakatabgabe um 20 Prozent ermässigt worden sei. Tatsächlich ist jedoch durch diese Novelle die Abgabe, die bis dahin 30 Prozent vom Entgelt für ein Plakat betrug, auf 20 Prozent dieses Entgeltes herabgesetzt worden. Die Ermässigung beträgt daher nicht bloss 20 Prozent, sondern $33 \frac{1}{3}$ Prozent.

Goldene Hochzeiter.

In dieser Woche feiern die Ehepaare Anton und Antonie Jäger, Josef und Helene Friedreich und Franz und Theresia Donat ihre goldene Hochzeit. In Vertretung des Bürgermeisters erschien amtsführender Stadtrat Linder bei den Jubelpaaren Josef und Helene Friedreich und Anton und Antonie Jäger, beglückwünschte sie und überreichte ihnen die Ehrengabe der Stadt Wien. Dem Jubelpaar Donat, das ausserhalb Wiens seinen Wohnsitz hat, wird der Glückwunsch und die Ehrengabe durch die Post übersendet.

Sitzung der Bezirksvertretung Margareten.

Am Montag, den 15. Dezember, tritt die Bezirksvertretung Margareten um 17 Uhr zu einer öffentlichen und vertraulichen Sitzung zusammen.